

T'AS MEILLEUR TEMPS DE CONNAÎTRE LA



charte du magasin

L'idée d'un magasin coopératif et participatif à Besançon est née d'une initiative citoyenne qui veut proposer une alternative au système existant.



Ses membres veulent se réapproprier leurs choix de consommation en proposant des produits de qualité accessibles au plus grand nombre.

Ce projet de magasin à Besançon soutient et encourage les **producteurs locaux respectueux de la nature et des normes** en pratiquant une politique de **prix juste**.



Les coopérateurs auront **accès au magasin coopératif et participatif de Besançon en s'engageant à donner un peu de leur temps pour son fonctionnement.** Ils ont également un pouvoir sur les décisions :

1 coopérateur = 1 voix

C'est aussi un espace convivial de **partage**, de **solidarité**, d'**échanges** d'informations et de **sensibilisation** aux enjeux alimentaires d'aujourd'hui.

